

Unis à travers les Générations

Une Déclaration Intergénérationnelle

**MEET
PROJECT**

Funded by
the European Union

1. Nous, les jeunes et les personnes âgées, partageons des valeurs et des intérêts communs, facilités par le dialogue, les opportunités de rencontre, de collaboration et d'échanges. Les stéréotypes liés à l'âge se concentrent souvent sur ce qui divise les générations au lieu de célébrer ce qui les rapproche.
2. Les jeunes et les personnes âgées sont confrontés à des défis communs. La crise financière, les suites de la pandémie de COVID-19, la guerre en Ukraine et la crise climatique ; tous ces événements contribuent à changer les perspectives de chaque génération sur le monde et amènent de nouvelles réalités pour tou.te.s.
3. Les jeunes et les personnes âgées font fréquemment l'expérience de discriminations dans divers domaines et tout au long de leur vie, simplement en raison de leur âge, ce qui entrave l'exercice de leurs droits. Les personnes âgées et les jeunes en situation de vulnérabilité, souffrent également de formes de discriminations multiples et intersectionnelles.
4. Les échanges intergénérationnels, le dialogue et le volontariat ont le pouvoir de rassembler pour favoriser une meilleure compréhension, mettre en valeur les points communs et célébrer la diversité. La pandémie de COVID-19 nous a rappelé l'importance d'une forte solidarité entre les générations. Nous continuons à témoigner de cette solidarité quotidiennement, au niveau local, notamment grâce à des projets innovants de cohabitation intergénérationnelle ou à des activités communautaires qui rassemblent différents groupes d'âge.
5. Dans le contexte de la crise climatique, toutes les générations sont touchées par le changement climatique et prennent de plus en plus conscience que ce n'est pas seulement le monde dans lequel elles vivent qui est en jeu, mais aussi celui des futures générations.
6. Dans un environnement de plus en plus digital, il est nécessaire de veiller à ce que personne ne soit laissé de côté en raison de l'émergence rapide de nouvelles technologies, souvent coûteuses, tout en donnant la priorité à l'accès à un espace numérique sûr, pour un véritable dialogue en ligne.

Par conséquent :

1. Nous dénonçons tous les types de discrimination fondée sur l'âge. Nous appelons les institutions européennes à donner la priorité à la fin de la discrimination liée à l'âge au cours du cycle politique 2024-2029.
2. Nous encourageons chaque citoyen.ne à agir et à s'engager en tenant compte des générations futures, de sorte que les décisions prises aujourd'hui laissent une empreinte positive pour demain, tant pour les individus que pour la planète.
3. Nous plaidons pour l'importance du dialogue intergénérationnel, de la compréhension et des échanges à tous les niveaux de la société, pour garantir une meilleure appréciation des problèmes actuels et de meilleures décisions pour l'avenir. Ces opportunités d'échanges et de conversation, y compris le volontariat intergénérationnel, devraient être célébrées et soutenues.
4. Nous appelons spécifiquement le Parlement Européen à reconnaître les contributions que les jeunes et les personnes âgées apportent à la société, et à protéger, respecter et garantir les droits de tou.te.s les européen.ne.s.
5. Enfin, nous demandons un espace en ligne sain basé sur le respect mutuel, ainsi que l'accès à des conversations démocratiques numériques pour tou.te.s, quel que soit son âge.

